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ENVIADO ESPECIAL
Entrevista con el Sr. De la Mata, 

Presidente de la Federación 
Castellana de Fútbol

Hablar con el presidente de la 
Castellana, es un verdadero 
placer. Su sencillez y sinceridad 
hacen transcurrir los minutos 
sin sentir. Fué rápida nuestra 
antesala; don Marcelino, conse
jero, nos sirvió de presentador.

—Al ,señor De la Mata, pre
gunto: ¿Qué problemas más in

dos por representantes de los 
Clubs?

—Pues sí, ya que los que vi
ven más de cerca el fútbol, 
nuestro fútbol más fácilmente 
pueden juzgarlo. He podido 
comprobar que estos represen
tantes son más impacables a la 
hora del castigo con sus pro-

E1 señor De la Mata entrega a Zapata la Indemnización que le 
concedió la Mutualidad de Futbolistas, este verano.

(Foto archivo).
minentes tiene la Federación 
Castellana de Fútbol?

—Indudablemente los campos 
de fútbol; es una verdadera ob
sesión, la que esta Federación 
viene teniendo, para dotar a los 
Clubs de terrenos de juego su
ficientes para que celebren sus 
encuentros. A este respecto, 
quiero señalarle, y es su Sema
nario el que tiene la primacía, 
que ya hay tres campos listos 
para su uso; uno en la autopis
ta nueva de Barajas, en su cru
ce con el Arroyó del Abroñigal, 
otro en Orcasitas y otro en la 
autopista nueva de Extremadu
ra, muy cerca de las piscina 
Marbella. .4

—¿Cómo se desenvuelve la 
Federación económicamente ?

—Este Organismo, en lo eco
nómico, está sujeto al ingreso 
oficial de los Clubs pertenecien
tes a su Federación. Es lógico 
que sean el Real Madrid y el 
Atlético, por sus taquillas, quie
nes más contribuyen. No obs
tante, nosotros invertimos en
seguida estos ingresos en mejo
ras para nuestros Clubs; nues
tra cuenta corriente es poco po
derosa, pues sólo nos guía el 
afán de dotar, al modesto, de 
lo más necesario.

—¿Quiere hablarme de la 
Mutualidad?

-La Mutualidad es'un orga-

pios Clubs, demostrando que, 
aunque ellos estén allí, el Regla
mento no deja de cumplirse. 
Sinceramente estoy muy satis
fecho de la labor que estos con
sejeros y miembros del Comité 
vienen desarrollando cerca de 
la Federación.

—¿Es cierto que la Agrupa-- 
cion de Entrenadores desapare
ce como tal y será un Colegio, 
como el de Arbitros dependien
te de un organismo superior?

—Es la primera noticia que 
tengo, ahora bien, la Agrupa
ción de Preparadores tiene su 
organismo nacional y es preci
samente a quien se debe direc
tamente ; igual que el Colegio de 
Arbitros castellano, se debe al 
Colegio Nacional.

—¿Opine acerca de la retira
da del pase federativo a estos 
entrenadores? ,

—La Federación no retira pa
ses; sino que considera oportu
no no concederlos. Motivos; 
pues que nosotros estamos aquí. 
para ayudar en lo posible los | 
intereses económicos de los 
Clubs. Es indudable que con 
tanto pase, las entradas en su 
venta se debilitan y nosotros 
precisamente estamos para de
fender los intereses económicos 
de los Clubs. Es fácil deducir 
que la Federación podría exten
der tantos pases como quisiera,

nismo aparte del nuestro, sus ya que nada pierde con ello, pe-
informes ios hace concienzuda 
mente y ajenos por completo a 
nuestra particular opinión. No 
obstante, siempre que esta Fe
deración considera un caso jus
to, lo apoya e informa con la 
fuerza y el calor que dicho caso 
merece. ¡

—¿Opine de la labor desa
rrollada en estos últimos tiem
pos? ,

—Nuestra labor, quizá haya 
• resultado a la vista de los de
más algo lenta, pero terríble- 
jnente concienzuda y práctica. 
Ateniéndonos siempre a los Es
tatuios que nos rigen, procura
mos solucionar los problemas 
más perentorios y de mayor ne
cesidad. Aunque vuelvo a repe
tirle que ha sido la necesidad de 
campos de juego la verdadera 
obsesión de esta Federación. 
También la adquisición de un 
nuevo y más amplio local fede
rativo llegó a la culminación de 
nuestro deseo, siendo ya una 
realidad; en breve, estos locales 
serán inaugurados.

—¿ Cree usted señor presiden
te que los Consejos Directivos 
y  Comités deben estar integra-

ro es obligación nuestra el tra
tar de restringirlos por los mo
tivos expuestos.

—¿ Opine sobré el Grupo XIV, 
su futura distribución, el nú
mero de equipos y la mejor for
ma para que todos estuviesen 
contentos?

—Esta Federación tiene un 
verdadero y especial interés,'en 
que a los Clubs sue militan en 
la Tercera División inscritos en 
nuestro Organismo, se les per
judique lo menos posible en sus 
intereses económicos. Los des
plazamientos a Cuenca y a Ex
tremadura son costosos, ponga
mos por ejemplo: La distribu
ción, el número de equipos, etc. 
en el Grupo XIV está en manos 
de la Española; a ella compete 
este asunto, aunque es natural, 
que se informe de la Castellana 
para solucionar lo mejor posi
ble este problema. Por ahora, 
no puedo detallarle, por igno
rarlo, cómo será en definitiva, 
para la próxima temporada, el 
Grupo XIV de la Tercera Di
visión. .. . .  i iw p j l

—y  por-último señor presi
dente; hábleme de la Comarcal
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de Toledo.
—La Comarcal de Toledo co

mo la de Ciudad Real, son dos 
delegaciones dependientes de 
esta Federación, que están fun
cionando a plena satisfacción de 
este Organismo. Esta Federa
ción Castellana está siendo muy 
exigente con sus directores y 
delegaciones para el mejor y 
más fiel cumplimiento de los 
Estatutos y Reglamentos. Los 
Reglamentos se hicieron para 
cumplirlos; aquí no existe ani
mosidad contra nadie. Precisa
mente quiero aclarar, ahora 
que sale -a colación, que, al 
C. D. Toledo, se le prohibió su

jomada económica por no soli
citar ésta dentro del plazo re
glamentario, ni siquiera a tra
vés de gu Delegación Comar
cal. Cuando ésta intervino en 
favor de este Club no se hizo 
otra cosa que recordarle, con 
esta medida, que todos los Clubs 
están sujetos a un Reglamento 
que así se hizo para su total 
cumplimiento y, como es natu
ral, sobraría éste si no se aca
tase.

Me despido con esta pregunta 
del señor De la Mata, un presi
dente sensato y ecuánime y 
siempre al servicio de todos los 
Clubs.—MIGUEL.
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